
 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ引退を迎えます！ 
 
前期前半も残すところあと３週間、その締めくくりは部活動の引退です。

大人への階段をのぼる途中の中学生にとって部活動は、さまざまな感情を経

験できる大きな学びの場であります。励まし合い、工夫して取り組んだ練習、

ライバルとの競い合い、心一つに挑んだ試合やコンクール・・・ともに過ごした

時間はかけがえのない財産となるでしょう。残り少ない部活動の日々を大切

に、悔いのない終わり方をして、後輩へバトンをつないで欲しいと思います。 

保護者の皆様には、これまでさまざまな形で活動をサポートして頂き、心よりお礼申し上げます。 
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陸上競技部部長 

２年間の部活動で僕の印象に残ってい

るのは、２年生になりたての頃や冬の練

習です。後輩が入ってきてくれて嬉しく

て、毎日楽しかった日々、そしてその年の

冬の練習では多くのつらいメニューを、

声を掛け合って乗り越えてきました。仲

間との関わりをより大切に感じることが

できました。一緒に乗り越えた仲間や後

輩には、いつも感謝しています。後輩たち

と出られる大会は残すところ総体だけと

なりました。全員が悔いの残らないよう

にするため、最後まで練習を頑張りたい

です。 

女子バスケットボール部部長 

人数が少ないため合同チームを組まなければなら

ないという状況の中で、１試合でも多く勝てるよう

１日１日の練習に励んできました。チームプレーの

練習だけでなく、個人のスキルを上げられるようお

互いにアドバイスをして活動しています。総体まで

の限られた時間で、自分たちの課題を少しでも多く

改善していきたいです。そして総体ではその課題を

よいプレーに変え、自分たちらしい流れを作れるよ

うな試合運びをしたいです。応援よろしくお願いし

ます。 

吹奏楽部部長 

吹奏楽部では県大会進出を目標にこれまで一生懸

命練習に励んできました。同じところを繰り返し反

復練習したり、講師の先生のレッスンを受けたりと

楽しいことばかりではありません。しかし、吹奏楽部

は大人数で一つの音楽を作り上げる部活で、そのた

めには、仲間との信頼関係が必要不可欠です。たった

数分間のために何ヶ月も練習してきました。支えて

くださった先生や講師の皆さんに恩返しができるよ

うに、本番まで頑張ります。 

美術部部長 

これまで部員全員で互いに自分たちの

絵を高め合い、学校行事では団結して助

け合ってきました。１年生はもちろん、長

く一緒に活動した２年生には感謝してい

ます。部長になりたての頃、行事の準備期

間が把握しきれず急いで準備する際、文

句一つ言わずついてきてくれました。皆

さんが仲間でよかったと思いました。私

は美術部全員の絵が本当に素敵で、才能

にあふれていると感じています。最後の

作品ということを意識し、最高の作品を

描いていきます。 
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★ 7月の予定 ★ 

最終下校は１７：３０です。 

１ 月 修学旅行 16 火 有価物回収（バドミントン部）  

２ 火  17 水 諸活動優先日 

３ 水 振替休業 18 木  

４ 木 
諸活動優先日（保健指導） 

サクラテスト社① 壮行会リハーサル 
19 金 前期前半終了 給食なし 全校集会 大掃除 

５ 金 壮行会 20 土  

６ 土  21 日  

７ 日  22 月 夏季休業（～９月１日） 三者面談（～８月２日） 

８ 月 アンケート（ＳＴ） 23 火  

９ 火 ＮＯ部活動デー 職員会議 24 水  

10 水 自転車点検 諸活動優先日 25 木 サマーレッスン 

11 木 夏休みしおり作成 26 金  

12 金  27 土  

13 土  28 日  

14 日  29 月  

15 月 海の日 30 火  

   31 水  

バドミントン部部長 

バドミントン部は“五か条”や「技で勝ち

気持ちで勝て」のスローガンのもと、誰から

も応援される部活を目指してきました。部

長になってから、部内をうまくまとめるこ

とができなかったり、大会で目標としてい

た結果が出せなかったりと苦しい時もあり

ましたが、部員同士で協力し、助け合いなが

ら、ここまで来ることができました。総体で

は今までの思いや練習の成果を発揮し、団

体も個人も優勝したいです。悔いを残さず、

楽しく終えられるように頑張ります。 

男子バスケットボール部部長 

 先輩たちが目標としていたのは「郡大会ベスト

４」でした。今年も同じ「郡ベスト４」を目指して

います。卒業した先輩たちのように、後輩を優し

く教えたり、引っ張ったりしていきたいです。今、

男子バスケットボール部は全員仲が良く、みんな

で協力していて、とてもいい雰囲気です。総体で

もこの雰囲気を継続して勝ち進み、目標の郡ベス

ト４を達成したいです。 

剣道部部長 

剣道部は｢礼儀・感謝・挨拶｣を大切にし、男子は

“個人、団体ともに県大会出場”、女子は“個人 1

回戦突破、団体３回戦突破” を目標として厳しい

稽古に励んできました。試合に負けてやる気をな

くしてしまったことや、部員同士の意見の違いな

ど、いろいろなことがありましたが、それらを乗り

越えて、今では全員で協力することができていま

す。最後の大会では、自分の持てる力を全て出し切

るよう、頑張ります。 

サッカー部部長 

 僕たちは総体優勝を目標に、これまで他校

と力を合わせてがんばってきました。合同チ

ームなのでコミュニケーションをとること

を心がけ、みんなで協力してプレーすること

ができました。３年生は一人だけなのでチー

ムをまとめるのは大変でしたが、元気な後輩

たち、お世話になった先生や先輩、保護者の

方の支えでここまで来ることができました。

応援してくれる人のためにも、総体では全力

でプレーし勝ちたいです。 


